
 

       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏期講習会生早期募集 
 

Ejc緑陽塾 
 

今期、中３生を無事に見送りました！ 
この 4 月、受験を終え３年生全員が無事高校へと新たなる旅立ちを致しました。近年はコロナウイルス蔓延防止発令も多い中、

その逆境にも負けず、全員が最後まで戦ってくれました。毎年卒業生が去る事は寂しくもありますが、入塾時より一回りも二回り

も成長し頼もしくなった彼らの背中を、微笑ましく見送りました！ 

卒業生の言葉をこの場で紹介させていただきます。 

 Ejc緑陽塾 
 家庭教師のイージェック 

 ☎（0155）31-8977 
※体験学習･教室見学等も お問い合わせ下さい！ 

〒080-0317 河東郡音更町緑陽台仲区１９－１０ 

 

■ 通 常 入 塾 の ご 案 内 ■  

●入塾金 ５，０００円（講習会参加者無料！） 

●月 謝 小学生→１教科 5,000 円/2 教科 8,000 円/3 教科 10,000 円 

     中 1・2→14，000 円  

中３→1７，５00 円（受験指導） 

●曜日・時間（小学生１回１時間/１・２年は１回２時間/３年生は１回２時間半） 

小学生 火曜・木曜ｺｰｽ午後３時～5 時/不登校等サポ－トクラス 

中１  火曜・木曜ｺｰｽ午後７時半 

中２  水曜・金曜ｺｰｽ午後７時半 

中３  水曜・金曜ｺｰｽ午後７時～ 

    火曜・木曜５時～補習授業 

 

 

       

夏期講習参加者早期募集 
●夏期講習会 ７月２８日～中１・２年→１０日間 

                 中３生→１２日間 

●料   金 中１・２年→1７，000 円（テキスト込） 

           中３生→2２，000 円（テキスト込） 

●北海道学力コンクールへの参加 別途３，300 円 

●早期予約特典  ※6 月中にお申し込みの方に限り 

受講料１，０００円OFF 

☆学校の予定により講習日程が変更となる可能性あり☆ 

となる可能性があり 

※不登校他サポート授
業は時間曜日等、ご相
談下さい。 

 

●共栄中男子 H.T さん（帯広緑陽高校合格） 
２年間ありがとうございました。私は塾に入ったときは、勉強ができず、字も汚くて何回も怒られ
ていましたが、私がわからないことがあったら先生が何度も教えて下さいました。おかげで私の学
力はめきめき伸び、定期テストで１００点以上点数が上がりました。先生方や塾の仲間たちと過ご
した日々はとても楽しかったです。怒られたこともありましたが、進路の相談にのってもらった
り、みんなで遊んだり楽しい思い出の方が多かったです。勉強する場所である塾で楽しみながら勉
強できたのは先生や仲間たちのおかげです。この塾に入ったことで、学力が上がっただけでなく楽
しい思い出がたくさんできました。ありがとうございました。 
●共栄中男子 Y.K さん（帯広工業高校合格） 
２年間ありがとうございました。私は Ejc に入ってすぐは怒られてばかりで勉強が全くできませ
んでした。けれど怒られる中でたくさん学ぶことができました。自分のわからないことや、自分の
得意な教科をどのように勉強したら良いのかなどたくさん学べました。そのおかげで受験勉強に
集中し第一志望校に合格することができました。私はこの場所のおかげでここまで来れました。本
当にありがとうございました。 
最後に３年生の皆さんへ 
これからたくさんつらいことがありますが頑張って下さい！ 

●共栄中男子 I.K さん（帯広工業高校合格） 
私は２年生の初めから塾に入りました。最初は塾に慣れることがあまりできませんでした。ですが
先生方に助けてもらえて、少しずつ楽しいと思えるようになりました。私の塾での思い出は２つあ
ります。１つ目は定期テスト前の対策授業です。ここではテストの点数を上げる勉強会をしまし
た。長時間の勉強会は勉強だけでなく楽しいこともいっぱいでした。本当に夢のような塾で最高で
す！２つ目は時々行われる、景品をかけた勉強ビンゴ大会です。後輩や先生も混ざってみんなでゲ
ームをしました。後輩や仲間と勉強を教え合ったり、本気で遊んでとても楽しかったです。最後に
先生方にはたくさん助けられました。本当に感謝しています。この塾に入ってこんなにスバラシイ
先生方と出会えて本当に嬉しかったです。ありがとうございました。 
●共栄中女子 Y.K さん（帯広南商業高校合格） 
私は１年生の時、まったく勉強せずに過ごしていたので、勉強ができませんでした。しかし Ejc に
入ると、勉強の仕方を学び、テストの点数を伸ばすことができ今では想像すらしなかった点数をと
ることができました。私がこんなに成績が上げることができたのは、塾長と塾で一緒に勉強した仲
間たちのおかげです。塾長は私がわかるようになるまで何度もわかりやすく教えてくれました。ま
た勉強面でも生活面でもつらかった時期には優しく声をかけてくださいました。３年生のみんな
はいつも教室を明るくしてくれました。みんなのおかげで塾が楽しかったです。私は Ejc に入らな
かったらこんなに楽しく勉強できていなかったと思います。できることなら高校に行っても Ejc に
来て勉強したいと思っています。Ejc に入ってよかったです。ありがとうございました。 
●下音中 K,K さん（帯広大谷高校推薦） 
短い間でしたがたくさんのことを学び、学力を伸ばすことができました。真面目に、時に楽しく授
業に参加することができました。新しい環境の中、不安でしたが、３年生が声をかけてくれたおか
げで楽しく塾に通うことができました。先生方には優しく分かりやすく教えていただいたおかげ
で、勉強に自信を持って取り組めました。先生の言葉が嬉しく胸に響き、心の支えになりました。
今、振り返ると、塾に入って本当に良かったと感じています。短い間でしたが本当にありがとうご
ざいました。 
●共栄中男子 H.K さん（帯広南商業高校合格） 
２年間ありがとうございました。塾に入ったときの自分は全然勉強ができず、ついていくのが精一
杯でしたが、先生方がわかりやすくていねいに教えてくださったおかげで、受験では自分の目標と
する点数を超えることができ、合格することができました。この塾に入って本当に良かったと思い
ます。今まで本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当塾ではリモート授業を取り入れております。今後に向け、通

塾される生徒に、できる限りの学習の場を提供できますよう、

今後もＺＯＯＭやビデオ通話等を活用し、一方的な配信授業

ではなく、生徒と意思疎通ができるリモート授業形態を整えて

参ります。 

  

 

当塾ではリモート授業を取り入れております。今後に向

け、通塾される生徒に、できる限りの学習の場を提供

できますよう、今後もＺＯＯＭやビデオ通話等を活用

し、一方的な配信授業ではなく、生徒と意思疎通がで

きるリモート授業形態を整えて参ります。 

 

昨今の受験指導はコロナ禍の影響を大きく受け、思うように塾開放もで
きず悩ましい中での受験期間でした。今期の生徒たちは入塾してきて勉
強のコツをつかみ成績を大きく上げていった優秀な生徒でした。周囲と
切磋琢磨し負けたくないとそれぞれが必死に努力する姿に私たちも必
至に彼らをサポートできましたことを嬉しく彼らとの出会いに感謝し
ています。そんな優秀な彼らもつまずき、伸び悩み壁にぶつかることも
ありました。私たち講師陣も共に悩み、声をかけながら乗り超えてきま
した。厳しく叱り肩を落とす子の姿も目にしましたが、みんなたくまし
く成長してくれました。生徒に寄り添い、成長を間近で見守ることがで
きましたことに感謝し、頼もしくなった彼らの背中を見送りました。 

 


